

Interrail_7 ciudades_París, Bruselas, Ámsterdam, Berlín, Praga, Viena y Budapest.

El mejor de los viajes, es el próximo



Duración

15 días

Precio

Desde 909 €

Información

¡Conoce Europa a tu aire!

¿Necesitas planificar paso a paso tu interrail? Estás en el lugar adecuado.

Te ofrecemos este itinerario de 7 ciudades: París, Bruselas, Ámsterdam, Berlín, Praga, Viena y Budapest.

Empezamos nuestro recorrido en la Ciudad de la Luz, y descubriremos porqué París es una ciudad visionaria e internacional.

Continuamos en la capital de Bélgica y Europa, histórica y moderna, burocrática y extravagante, sin complejos pero sin pretensiones.

Ámsterdam que despliega una increíble diversidad de culturas entre su fascinante arquitectura y canales.

Llegamos a la capital alemana, ciudad vibrante, su energía se contagia, y nos brindará momentos inolvidables.

Seguimos nuestro viaje en Praga, "La ciudad de las cien agujas", sus calles de cuento, su espectacular arquitectura gótica, sus genuinas tabernas, su arte de vanguardia y su majestuoso castillo.

Viena, imperial, respira historia.

Finalizamos nuestro viaje en Budapest, la reina del Danubio, folclore, balnearios termales, arquitectura imponente, que se transforma cuando anochece.

Itinerario

Itinerario de 7 ciudades_ París Bruselas Ámsterdam Berlín, Praga, Viena y Budapest

Día 1_Ciudad origen_París

Llegada a París (posibilidad de reservar los vuelos desde el lugar de origen, consulten)

Día para ir adentrándonos en la Ciudad de la Luz, famosa por sus bulevares flanqueados de monumentos, museos repletos de tesoros, bistrós clásicos y casas de alta costura.

Podemos aprovechar y disfrutar el atardecer desde la Torre Eiffel, o la Torre Montparnasse.

Alojamiento 2*/3* en el distrito IX de París.

Día 2_París

París ofrece muchas posibilidades al viajero: os recomendamos perderos por las sinuosas calles de Montmartre. El Sacré-Cœur en la cima de la Butte de Montmartre, goza de vistas excepcionales, sobre todo desde dentro de su cúpula.

El Louvre es visita obligada, y no nos podemos perder La Venus de Milo, La Gioconda o La Victoria alada de Samotracia.

Alojamiento 2*/3* en el distrito IX de París.

Día 3_ París_Bruselas

A la hora convenida, cogerán el tren con dirección a Bruselas (que se encuentra aproximadamente a 1h 30· de París).

Llegada a Bruselas, capital de la Unión Europea.

Se trata de una ciudad desde la cual podemos aprovechar para hacer una excursión de 1 día a Gante y Brujas.

Alojamiento 2*/3* en el centro de la ciudad.

Día 4_Bruselas

Es interesante visitar el Atomium, que es el símbolo y pabellón principal de la Exposición Universal de Bruselas de 1958. Justo al lado tenemos el parque de Minieuropa.

Por la tarde, os quedará tiempo para perderos por las calles de Bruselas, en busca del Manneken-Pis y su contraparte Jeanneke Pis.

Alojamiento.

Día 5_Bruselas_Ámsterdam

A la hora convenida, cogerán el tren con dirección a Ámsterdam (que se encuentra aproximadamente a 2h de Bruselas).

Para los forofos del fútbol, una visita obligada al Estadio Cruyff Arena, además despliega su patrimonio nacional en la fascinante arquitectura de los canales, los museos repletos de obras de grandes maestros clásicos y los bruin cafés (pubs tradicionales holandeses)

Alojamiento en hostel moderno a las afueras de la ciudad, bien comunicado en metro.

Día 5_Ámsterdam

El alma de Ámsterdam late en su corazón medieval. El Palacio Real se alza en la plaza principal, pero lo más interesante es recorrer la maraña de callejuelas con pubs del s. XVII, jardines escondidos y pequeñas tiendas.

Día 6_Ámsterdam_Berlín

A la hora convenida, cogerán el tren con dirección a Berlín (que se encuentra aproximadamente a 6h y30· de Amsterdam)

Llegada a Berlín.

Alojamiento en hostel moderno, cercano a Alexanderplatz.

Día 7_Berlín

El Reichstag, sede del Parlamento (Bundestag) alemán. En la cercana Puerta de Brandeburgo empieza Unter den Linden, la suntuosa avenida de estilo prusiano.

Se reserva hora temprano para el ascensor a la cúpula del Reichstag (y se aprende sobre el edificio mientras se sube por la rampa en espiral. Se fotografía la Puerta de Brandeburgo y se recorre el laberinto del monumento al Holocausto antes de pasear hasta la arquitectónicamente impresionante Gendarmenmarkt.

El Monumento a los Judíos de Europa Asesinados fue inaugurado en el 2005. Es el principal monumento alemán que conmemora el genocidio perpetrado por los nazis durante el III Reich.

Alojamiento.

Día 8_Berlín

Podéis aprovechar para pasear por la fabulosa Gendarmenmarkt y perderos por la Isla de los museos.

Alojamiento

Día 9_Berlín_Praga

A la hora convenida, cogerán el tren con dirección a Praga(que se encuentra aproximadamente a 4h y30· de Berlín)

Llegada a Praga.

El día de llegada podemos aprovechar para unirnos a la muchedumbre bajo el reloj astronómico para oírle dar la hora, y después pasear por la plaza de la Ciudad Vieja, contemplando la variedad de estilos arquitectónicos y las torres de la iglesia de Nuestra Señora de Týn.

Alojamiento hotel 2*/3* zona vieja de Praga

Día 10_Praga

Podemos pasear por los callejones adoquinados de la Ciudad Vieja hasta uno de los monumentos más famosos de Praga, el puente de Carlos. Al cruzarlo, hay que parar para fotografiar el Moldava y el magnífico castillo de Praga. Luego se sube al castillo por Nerudova, atravesando Malá Strana. Por la tarde se visita la catedral de San Vito y los jardines y exposiciones del castillo.

Por la tarde, podéis buscar la famosa casa danzante a las orillas del río Moldava.

Alojamiento

Día 11_Praga_Viena

A la hora convenida, cogerán el tren con dirección a Viena (que se encuentra aproximadamente a 4h de Praga)

En el corazón de Viena, lo mejor es pasar el día paseando por las calles estrechas y muy animadas.

Perderte en alguno de sus majestuosos palacios: Belvedere, Schönbrunn o Hofburg.

Estancia en hostel moderno situado cerca de la estación de tren.

Día 12_Viena

Viena se encuentra a 1 hora en tren de Bratislava, capital de Eslovaquia. Y permite realizar esta excursión opcional a la que resulta una ciudad intrigante. Es una frenética mezcla de vida urbana y naturaleza, clásica y contemporánea a un tiempo.

Alojamiento

Día 13_Viena_Budapest

A la hora convenida, cogerán el tren con dirección a Budapest (que se encuentra aproximadamente a 3h de Viena)

Se puede pasar la primera mañana en la colina del Castillo y disfrutar de las vistas desde el Palacio Real. Aquí hay muchos museos, pero se recomiendan la Galería Nacional Húngara para conocer las bellas artes del país o el Museo del Castillo para indagar en el tortuoso pasado de la ciudad.

Conocer su Parlamento, posiblemente el edificio más conocido de la ciudad. Situado junto al río Danubio.

Alojamiento en hotel 2*/3* en la zona de Pest

Día 14_Budapest

Cruzar el Danubio y conocer la parte más bonita de Pest subiendo por Andrássy út hasta la plaza de los Héroes, pasando por la Ópera Nacional de Hungría y cafés como el Művész Kávéház.

Antes de entrar al Parque de la Ciudad, hay que decidir si se quiere una tarde didáctica o de recreo. La Casa del Terror está en Andrássy út y el Museo de Bellas Artes se halla en el lado norte de la plaza de los Héroes. Este parque acoge el Zoo de Budapest y los preciosos Baños Széchenyi.

Alojamiento

Día 15_Budapest_ciudad de origen

Vuelta a la ciudad de origen (posibilidad de contratar los vuelos)

Posibilidad de modificar el itinerario y personalizarlo

¿Qué incluye?

El precio incluye:

- *Billete interrail Global Pass_Flexi de 7 días en 1 mes
- *Estancia en régimen de sólo alojamiento en habitaciones múltiples con baño privado para los participantes en las siguientes ciudades:
- 1. París (2 noches) zona distrito IX. Hotel 2*/3*
- 2. Bruselas (2 noches) en el centro de la ciudad. Hotel $2^*/3^*$
- 3.Amsterdam (2 noches) hostel moderno a las afueras de la ciudad, bien comunicado en metro
- 4.Berlín (3noches) hostel moderno situado cerca de Alexanderplatz
- 5. Praga(2 noches) hotel 2*/3* en la zona vieja.
- 6. Viena (2noches) hostel moderno situado cerca de la estación de tren
- 7.Budapest (2 noches) hotel 2*/3* situado en la zona de Pest
- *Seguro de asistencia en viaje-COVID 19
- *Travel Angel
- ***Posibilidad de modificar el itinerario y personalizarlo***

Consulten precio de los siguientes servicios:

- *Seguro de cancelación del viaje
- *Vuelos desde la ciudad de origen
- *Cambio de moneda
- *Precio en alojamiento y desayuno
- *Entradas para espectáculos, eventos musicales y deportivos
- *Excursiones y entradas museos

ID1660

Precio

Solicitar Reserva

Teléfono

981 210 486

Email

info@viajesembajador.com

Web

viajesembajador.com

